

高小コミスクだより

No.1 令和3年5月
かほく市立高松小学校
校長 笹山明夫
学校コーディネーター
澤野直美



コミュニティスクール活動は6年目を迎えました。今年度も引き続き、新型コロナウイルス感染予防対策を行い、より良い形で活動を行っていききたいと思います。今年度もよろしくお祈りします。

第1回学校運営協議会

5月6日(木)、今年度の第1回学校運営協議会が開催されました。昨年度の活動を振り返り、今年度の活動方針について話し合いました。



<今年度の委員>

| | | |
|-----|--------|-----------------------|
| 会長 | 兼田 裕也 | 高松小学校 PTA 会長 |
| 副会長 | 岩井 佳行 | NPO 法人まちかど倶楽部たかまつ理事長 |
| 委員 | 沖野 雅弘 | 六軒町町会長 |
| | 南 匡志 | 高松公民館長 |
| | 一宮 百合子 | 高松女性会会長 |
| | 星名 葉子 | 元教員 |
| | 竹中 伸治 | 高松第4土曜 WAKUWAKU 教室指導者 |
| | 増田 香織 | かほく市子ども会高松支部長 |

学校運営協議会は、保護者や地域住民の方々が学校運営に参画し、学校運営の改善や児童生徒の健全育成を図るために設置される組織です。

※敬称略

夏野菜を育てよう



5月7日(金)2年生はゲストティーチャーの駒井修一さん、和子さんに夏野菜の植え方を教えていただきました。子ども達は畑に、なす、ピーマン、きゅうりを、自分の植木鉢にミニトマトを植えました。これから毎日水やりをして、育てていきます。



初めての毛筆

4月26日(月)、3年生は竹中絹子さんに毛筆を指導していただきました。



竹中さんには、文字の書き方だけでなく、用意の仕方から後片付けまで丁寧に教えていただきました。子ども達は初めての毛筆を真剣に取り組むことが出来ました。

押し花のしおり ありがとう



押し花教室をされている葛葉タカさんから1年生へ押し花のしおりをプレゼントしていただきました。大切にに使わせていただきます。

(葛葉さんには、昨年、4年生の「押し花飾り作り」を教えていただきました)



前多さんのひょうたんと船の模型にはとても細かい細工が施されています。



前多敏一さん作のひょうたん細工と木製の船の模型

コミスクギャラリー
の作品を紹介します！



城村政子さんの写真

城村さんには長年にわたり、書写指導のゲストティーチャーをしていただきました。昨年度末に1, 2年生がお礼の手紙をお渡ししました。城村さんは、そのお礼にと、ご自身で撮影された写真5点をプレゼントしてくださいました。

